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Diploma Magistrale 
Diploma ISEF 
Tecnico FIDAL 

Prima classificata finale nazionale Giochi della Gioventù, getto del peso 
Prima classificata finale nazionale Campionati studenteschi, getto del peso 
Prima classificata Gimnasiadi di Firenze 1984, nel peso e quarta nel disco 
12 vittorie ai Campionati Italiani nelle categorie giovanili da allieva a promessa outdoor e indoor 
Due titoli Campionati italiani Assoluti (peso 1995 e martello 1997), 
Scudetto con il CUS Palermo femminile nel 1995 a Livorno. 
Quattro titoli ai Campionati Italiani Master, due volte campionessa mondiale master. 
Record italiano cadette nel disco, record italiano assoluto nel martello, record italiani master 
(peso, martello con maniglia corta, pentathlon). 
16 presenze nazionale Assoluta e tantissime altre anche a livello giovanile. 
Innumerevoli (50?) titoli di campionessa regionale ( peso, disco,martello) nelle varie categorie. 
Due partecipazioni a Coppa Europa con la nazionale italiana; una partecipazione a Coppa Europa 
per Club con il CUS Palermo, una partecipazione ai Campionati Europei di Budapest; quattro 
volte finalista alle Universiadi (Duisburg, Sheffield, Buffalo e Fukuoka); una partecipazione al 
Campionato Mondiale Master di Riccione 2007. 

Docente di sostegno di ruolo nella Scuola Primaria dal 1997 al 2017. 
Docente di ruolo di Scienze Motorie e Sportive attualmente presso l’IISS A. Volta di Palermo. 
Referente per le attività sportive. Responsabile progetti di attività motoria e sportiva sia nella 
scuola primaria che secondaria di secondo grado. Organizzatrice di incontri con campioni dello 
sport come Carmela Incerti, Vincenza Calì, Simona La Mantia, Salvatore Antibo. Organizzatrice 
Convegni con i Campioni paralimpici (Oscar De Pellegrin, Martina Caironi). 

Premio USSI SICILIA 1996 
Medaglie di bronzo CONI “Stella al merito sportivo” 1995, 1996, 1997 
Premio PANATHLON. 



 

PERCHE’ MI CANDIDO 
 

  

Ho deciso di ricandidarmi per il prossimo quadriennio per continuare a svolgere il lavoro portato 
avanti negli scorsi anni con l’obbiettivo di perfezionare e migliorare quanto già fatto. Nel precedente 
incarico mi sono occupata di promuovere l’atletica leggera nella scuola, organizzando un progetto 
regionale “Vivi l’atletica insieme ai suoi campioni” che a mio parere è stato un successo ma che per 
svariati motivi non è stato possibile riproporre. Mi sono occupata della premiazione per il Centenario 
dei campionati regionali assoluti, inoltre ho curato i bandi dei concorsi relativi alle medaglie e alle 
maglie di campione regionale. In qualità di referente per la scuola ho organizzato in questi anni i 
campionati regionali studenteschi di Atletica leggera. Vorrei dedicarmi in maniera ancora più efficace 
alla promozione dell’atletica leggera nella scuola con la ripresa dei progetti scolastici 
precedentemente avviati e stilare convenzioni con le facoltà di Scienze Motorie della Sicilia per 
coinvolgere i docenti e utilizzare al meglio le conoscenze scientifiche acquisite riguardo le discipline 
dell’Atletica leggera, coinvolgendo gli studenti di scienze motorie ma anche dei licei sportivi a 
partecipare a corsi gratuiti per far parte del Gruppo Giudici Gare. Ritengo importante promuovere 
l’aggiornamento dei tecnici regionali attraverso corsi più frequenti e specifici per specialità. Penso 
che si potrebbe fare molto di più per quelle discipline cosiddette depresse nel tentativo di rinvigorire 
e motivare tecnici ed atleti nella pratica delle stesse attraverso progetti mirati grazie al supporto di 
tanti allenatori esperti e competenti, di cui posso confermare quanto la Sicilia sia ricca. 
Dulcis in fundo ma non per importanza mi piace ricordare il movimento Master sia su pista che   su 
strada, che tanto stanno dando al movimento della nostra Atletica e che meritano di avere un 
trattamento di primo piano. Spero di vedervi numerosi alle elezioni regionali e di sostenermi perché  
credo di aver dato tanto all’Atletica Leggera e vorrei riuscire nel mio piccolo a lavorare in gruppo per 
il bene della nostra amata Sicilia. 
 
 
 
 

“Non chiederti cosa l’Atletica Leggera può fare per te, 
Chiediti cosa puoi fare tu per l’Atletica Leggera” 
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